

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

„Hab’ ein Auge auf dein Herz“

Düsseldorf - 09.11.12

VON: SD

10.11.2012 – Zu den häufigsten Fragen, die Herzpatienten im Zusammenhang mit den verschiedenen Erkrankungen des Herzens haben, veranstaltet das Herzzentrum des Universitätsklinikums Düsseldorf in Zusammenarbeit mit der Deutschen Herzstiftung ein Seminar für Patienten, das am kommenden Samstag auf der MEDICA stattfindet. Der „Herztag“ möchte Unsicherheiten von Herzpatienten in ihrem Alltag beseitigen und ihnen unter dem Motto „Hab’ ein Auge auf dein Herz“ zu einer angemessenen Aufmerksamkeit ihrer Erkrankung gegenüber verhelfen.

Die Spezialisten aus Kardiologie und Herzchirurgie aus Universität und Fachpraxen erläutern in Vorträgen die häufigsten Probleme betroffener Patienten. Ein Aktionsprogramm bietet am Nachmittag Informationen und Demonstrationen zu den wichtigsten Therapien, - von der Einschätzung des eigenen Herzinfarktrisikos, über Klappenersatz, den Einsatz gefäßerweiternder Stents bis zur Behandlung von Rhythmusstörungen u.v.m.. Nicht zuletzt bietet das Herzzentrum zusammen mit der Johanniter-Unfallhilfe ein Training der Herz-Lungen-Wiederbelebung und zum Einsatz eines externen Defibrillators.

Die Spezialisten kennen die Probleme, die Herzpatienten in ihrem Alltag drücken. Dr. Dong-In Shin, leitender Oberarzt für die Sektion Rhythmologie in der Klinik für Kardiologie, erläutert: „Bei Vorhofflimmern, der häufigsten Rhythmusstörungen im Erwachsenenalter, gehören dazu z.B. die Fragen, wo es herkommt, ob man Medikamente ein Leben lang nehmen muss und ob man damit alt werden kann. Große Unsicherheit herrscht bei herzkranken Patienten auch über die Frage, wie und ob sie sich körperlich belasten können.“ Am Herztag informieren die Kliniken für Kardiologie, Pneumologie und Angiologie, für Kardiovaskuläre Chirurgie, weiterhin Dr. Christoph Steffens, Dr. Stefan Perings und PD Dr. Mark Lankisch aus Düsseldorfer und Neusser Fachpraxen. Das Seminar leiten Prof. Dr. Malte Kelm, Klinik für Kardiologie, Prof. Dr. Artur Lichtenberg, Klinik für Kardiovaskuläre Chirurgie. Ein Grußwort spricht Ursula Kirchhoff, Deutsche Herzstiftung. Herztag „Hab’ ein Auge auf dein Herz“, Samstag, 17.11., 10.30 Uhr bis 16.00 Uhr, CCD Congress Center Düsseldorf Süd, Raum 1, 1. OG, Teilnahme kostenlos.

Kontakt: Dr. Dong-In Shin, Klinik für Kardiologie, Pneumologie und Angiologie, Universitätsklinikum Düsseldorf, Tel.: 0211 / 81-18801